

1er OCTOBRE 1977.-

=====

Entre PIONSAT et MONTLUCON .-(63)

oooooooooooooooooooooooooooo

LETTRE DE M. PHILIPPON

" Une amie de ma fille, Martine F. qui revenait du cinéma à MONTLUCON avec un copain, m'a fait la déclaration suivante le lendemain :

Il était environ 23 H 30, il faisait noir, pas de lune, ils ont aperçu alors qu'ils se trouvaient dans les bois de Villebret entre Pionsat et Montluçon, un point rouge qui se rapprochait à faible allure semble-t-il. S'étant arrêtés pour voir; l'engin qui était très bas (100 ou 150 m environ) s'est rapproché encore. C'était un objet rectangulaire rouge. Il était entouré d'un halo bleu clair, lumineux et au milieu il y avait comme deux gros phares d'un rouge très vif. Après s'être immobilisé à faible altitude l'objet est venu presque à la verticale de la voiture. Il ne faisait aucun bruit et il ne s'est rien passé d'anormal dans la voiture. Melle M.F. aurait bien voulu voir encore, mais le conducteur, très impressionné et pris d'une certaine frayeur a préféré partir vite. Martine F. qui suivait toujours du regard l'objet, a pu voir celui-ci descendre encore et disparaître dans le bois ou près de celui-ci, où il a semblé se poser.

Melle F. a quand même été très impressionnée par ce spectacle , qu'elle a qualifié de très beau d'ailleurs. LDLN N° 175 (MAI 1978) P. 14.15 (L'objet observé par Melle F; avait d'après elle la grosseur d'un car ou plutôt d'un grand car de tourisme.